



# FOG YOUR OWN PUMPKIN KIT™

## OPERATING INSTRUCTIONS:

1. Use included CARVING KNIFE to carve desired image in pumpkin.
2. Carve hole in back of pumpkin the same size as the included ATTACHMENT TUBE.
3. Insert ATTACHMENT TUBE inside hole carved in the back of the pumpkin.
4. Connect the plastic end of the FOG TUBE to the ATTACHMENT TUBE.
5. Connect the metal end of the FOG TUBE to your fog machine (sold separately).  
Leave about 1.5 in space between fog machine nozzle and the end of the tubing, or tube may melt.
6. Turn on LIGHT and place LIGHT in desired position inside of carved pumpkin.
7. Turn on Fog Machine to watch fog appear from pumpkins face! (Note: for better results, add a fog timer)

NOTE: Keep switch on LIGHT in "OFF" position when not in use.

## INSTRUCTIONS D'OPÉRATION :

1. Utilisez le COUTEAU À SCULPTER inclus pour sculpter l'image voulue dans la citrouille.
2. Taillez un trou à l'arrière de la citrouille de la même taille que le TUBE D'ATTACHE inclus.
3. Insérez le TUBE D'ATTACHE dans le trou taillé à l'arrière de la citrouille.
4. Connectez l'extrémité en plastique du TUBE À FUMÉE au TUBE D'ATTACHE.
5. Connectez l'extrémité en métal du TUBE À FUMÉE à la machine à fumée (vendue séparément). Laissez environ 1,5 po d'espace entre le bec de la machine à fumée et l'extrémité du tube sinon le tube pourrait fondre.
6. Allumez et placez la LUMIÈRE dans la position voulue à l'intérieur de la citrouille sculptée.
7. Allumez la machine à fumée pour voir apparaître la fumée dans le visage de la citrouille! (Note : pour de meilleurs résultats, ajoutez une minuterie à fumée).

NOTE : Gardez l'interrupteur à « OFF » lorsque vous ne l'utilisez pas.

## PARTS / PIÈCES :

CARVING KNIFE



COUTEAU À SCULPTER

ATTACHMENT TUBE



TUBE D'ATTACHE

LIGHT



LUMIÈRE

FOG TUBE



TUBE À FUMÉE

Actual item may vary from photos.  
Point réels peuvent varier de la photograp.



## WARNING/AVERTISSEMENT :

This item is not a toy. For decoration only. CAUTION Cut Hazard: Sharp blade. Contact may result in injury. Always keep blades away from fingers and body. Handle with care. Keep out of reach of children.

Cet article n'est pas un jouet. Pour décoration uniquement. AVERTISSEMENT de danger de coupure : lame coupante. Le contact peut causer des blessures. Gardez toujours la lame à l'écart des doigts et du corps. Manipulez avec soin. Gardez hors de la portée des enfants.

FOR FOOTPADS, ADAPTERS, AND ALL OTHER ACCESSORIES, PLEASE VISIT: [www.tekkyaccessories.com](http://www.tekkyaccessories.com)

POUR DES COUSSINETS, ADAPTATEURS ET TOUT AUTRE ACCESSOIRES, VEUILLEZ VISITER : [www.tekkyaccessories.com](http://www.tekkyaccessories.com)

Care: Surface wash only.

Entretien : Laver en surface seulement.

ALL NEW MATERIALS: PLASTIC, METAL

MATÉRIAUX ENTIÈREMENT NOUVEAUX : PLASTIQUE, MÉTAL

Requires 1 CR2032 3V battery for light (included for demo purposes only).

Requiert 1 pile CR2032 3 V pour l'éclairage (comprises aux fins de démonstration seulement).



FOG YOUR OWN PUMPKIN KIT is a trademark of Tekky. © 2017 Tekky. All Rights Reserved.  
FOG YOUR OWN PUMPKIN KIT est une marque de commerce de Tekky. © 2017 Tekky.  
Tous droits réservés.

Item # 57335 PUMPKIN FOG KIT  
Article n° 57335 KIT DE BROUILLARD DE CITROUILLE  
201706F



6 69703 57335 0  
Manufactured for and distributed by:  
Fabriqué pour et distribué par :  
Tekky Toys, Orland Park, IL 60467 USA  
MADE IN CHINA / FABRIQUÉ EN CHINE